

**La direction, le corps enseignant, les étudiants et le personnel de
L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE DE LAUSANNE**

ont le pénible devoir de faire part du décès subit, survenu à l'étranger, de

Monsieur Alain GERMOND

professeur de réseaux électriques de puissance de 1977 à 2009

Dans le vif souvenir de leur collègue et de leur maître, ils s'associent au chagrin de sa famille et de ses amis, et leur expriment leurs très sincères condoléances.

Les obsèques auront lieu dans l'intimité de la famille.